

شكر وتقدير

نتقدم بالشكر والتقدير للسيد
أحمد الساعدي رئيس هيئة
التقاعد العامة وادارته المتميزة
ونخص بالشكر السيد **علي كاظم**
حسين الموظف في القسم المدني
لهنئته العالية وحسن اخلاقه في
معاملته مع المراجعين..
تمنين له دوام النجاح

إعلان

تعلن الشركة العامة
لتسويق الأدوية والمستلزمات
الطبية عن إعلان ملحق
رقم (٦) للمناقصة
MED - 1 - 2018 والذي
يتضمن حذف مادة والذي تم
الاعلان عنها على موقعنا
www.kimadia.iq

جمهورية العراق / مجلس القضاء الأعلى
رئاسة محكمة استئناف بغداد / الكرخ الاتحادية -
الهيئة الاستئنافية الأولى
العدد: ٢٠١٨/س/٢٢٣
التاريخ: ٢٠١٨/٢/٥
إعلان
إلى / المعارض عليها الأولى / نغم خضير عباس
ذبة طيبة..
بناء على الطعن الاستئنافي المقدم ضدك من قبل المعارض
عبد النبي جاسم عبد وجاهولية محل الامتلاك وفق شرح
المبلغ القضائي قررت هذه المحكمة تبليغك إعلاناً بصحيفتين
محلينتين يوميتين واسعني الانتشار للحضور أمام هذه
المحكمة في موعد المرافعة ٢٠١٨/٢/١٤ الساعة الثامنة
والنصف صباحاً وعند عدم حضورك أو من نوب عنك فاناً
فسوف جري المرافعة بحكك وفق الأصول.
مع فائق التقدير
القاضي جبار جمعة فريخ
عضو الهيئة الاستئنافية الأولى

فقدان هوية

فقدت مني الهوية الصادرة
من وزارة الإعمار والإسكان
- شركة سعد العامة
المرقمة (٨٧٥) باسم (إيمان
حميد محمد) يرجى من
يعثر عليها تسليمها إلى
جهة الاصدار.

فقدان

فقدت مني هوية
الاحوال المدنية باسم
(محمد عباس مريوش)
يرجى من يعثر عليها
تسليمها إلى مقر
الجريدة... مع التقدير.

فقدان وثيقة

فقدت الوثيقة الصادرة من
تربية الانبار المعنونة إلى
جامعة الانبار - كلية العلوم
الاسلامية والتي فقدت بسبب
الايضاح الأمنية لصاحبها
احمد زيد محمد خريط.. يرجى
من يعثر عليها تسليمها إلى
جهة الاصدار... مع التقدير

تمديد إعلان

التاريخ: ٢٠١٨/٢/٧
مناقصة رقم: ٢٠١٨/١/١/P/1
مناقصة عامة دوليصة

تدعو المفوضية العليا المستقلة للانتخابات كافة الشركات الدولية المتخصصة والمؤهلة الراغبة بالاشتراك في مناقصة
بفحص برمجيات جهاز تسريع اعلان النتائج وعدة التحقق البيومترية والسيرفرات والوسط الناقل لضمان سلامتها من
العيوب الخفية من النواحي الفنية والأمنية، كجزء من مستلزمات تنفيذ انتخابات مجالس المحافظات ومجلس النواب ٢٠١٨
وحسب المواصفات الفنية الواردة في وثائق المناقصة .

١. اسم المناقصة : فحص برمجيات جهاز تسريع اعلان النتائج وعدة التحقق البيومترية والسيرفرات والوسط الناقل
لضمان سلامتها من العيوب الخفية من النواحي الفنية والأمنية
٢. رقم المناقصة ونوعها: (1/P/2018/1) مناقصة عامة دولية .
٣. تمديد مدة الاعلان : (٣٠) يوم تبدأ من تاريخ ١٦ / ١ / ٢٠١٨ ولغاية ١٢ / ٢ / ٢٠١٨ .
٤. موعد غلق المناقصة :- يجب أن تقدم العطاءات من الشركات الراغبة في المشاركة بطرف مغلق ومختوم في في الساعة
(الواحدة) ب.ظ. من يوم الاثنين الموافق (١٢ / ٢ / ٢٠١٨) بتوقيت بغداد ولن يتم استلام العطاءات الواردة بعد الموعد
المذكور .
٥. موعد ومكان فتح العطاءات : ستقوم لجنة فتح العطاءات بفتح العطاءات بصورة علنية وبحضور الراغبين من ممثلي
الشركات المشتركة في المناقصة في تمام الساعة (الواحدة) ب.ظ. من يوم الاثنين الموافق ١٢ / ٢ / ٢٠١٨ بتوقيت بغداد
في مقر المفوضية العليا المستقلة للانتخابات /قاعة الاجتماعات في الطابق الاول .

د.رياض البدران
رئيس الادارة الانتخابية

عنوان قسم المناقصات والعقود : المفوضية العليا المستقلة للانتخابات ، المنطقة الدولية مقابل الامانة العامة لمجلس الوزراء ، بغداد -
جمهورية العراق)
البريد الإلكتروني : tender.depihec@gmail.com
موقع المفوضية الإلكتروني : www.ihec.iq
هاتف : +٩٦٤٧٧١٢٣٤٥٦٦٩

Date: 7/2/2018
Tender No.:1/1/P/2018
Extension for the Announcement of (International Public Tender)
The Independent High Electoral Commission\ Republic of Iraq (IHEC) invites all international qualified and
specialized companies which are interested to participate in the tender of Test the software of Accelerating
Result Declaration Device ,Biometric verification Kits, servers and Transmission Media to Grant its clearance
from the hidden defects from the Technical and security aspect) as part of implementing the Elections of Governo-
rates Councils and parliament election 2018 according to the mentioned technical specifications in the tender
document:-
1. Tender Name:- Test the software of Accelerating Result Declaration Device ,Biometric verification Kits,
servers and Transmission Media to Grant its clearance from the hidden defects from the Technical and security
aspect
2. Type and number of the Tender: 1/1/P/2018 International public tender .
3. Extension for Announcement Period :- (30) days start from the date 16/1/2018 until 12/2/2018 .
4. Closing date of the tender: - All the bids shall be submitted by the companies wishing to participate in a sealed
and closed envelope at (1.00) p.m. on Monday .12/2/2018 Baghdad time, any bids shall not be accepted and
received after the mentioned date and time.
5. The Place and Date of Opening Bids:- The IHEC Bids Opening Committee will open all the bids publicly and in
the presence of bidders or their authorized representative who wants to attend at 1:00 PM Monday on
12/2/2018 , Baghdad Time, IHEC Headquarter/ meeting hall in the first floor .

Dr. Ryadh Albadran
CEO

Address of Dept. of Tenders and Contracts: (IHEC – INTERNATIONAL ZONE- nearby the General Secre-
tariat of the Council of Ministers, Baghdad – Iraq)
Email - tender.depihec@gmail.com
http://www.ihec.iq
Mobile no. 009647712345669

إعلان

وزارة الصحة/ الشركة العامة لتسويق الأدوية والمستلزمات الطبية

يسرنا دعوتكم للاشتراك بالمناقصات أدناه والتي تتضمن تجهيز (المواد المذكورة في الجدول أدناه) والواردة ضمن حسابات الموازنة الجارية والاطلاع على المستمسكات المطلوبة يمكنكم زيارة موقع شركتنا
على الانترنت وعلى الموقع الخاص بالشركة (www.kimadia.iq) والموقع الخاص بالوزارة (www.moh.gov.iq) .
علماً أن ثمن مستندات المناقصة التي مبلغها اقل من مليون \$ هو (١٠٠٠٠٠٠) مليون دينار عراقي غير قابل للرد والمناقصات التي مبلغها أكثر من مليون \$ هو (٢٠٠٠٠٠٠) مليون دينار عراقي غير قابل
للرد ويتحمل من سترسو عليه المناقصة أجور الإعلان وعلى أن يتم تقديم وثائق الأعمال المماثلة مع العرض أما التأمينات الأولية والتي يجب أن تكون بنسبة ١٪ من قيمة العرض تقدم على شكل
خطاب ضمان نافذ لمدة سنة كاملة ولا يطلق المبلغ من المصرف الا بكتاب من الشركة يؤيد انتفاء الحاجة أو صك مصدق أو كفالة مصرفية ضامنة أو سندات القرض التي تصدرها المصارف الحكومية علماً
أن طريقة الدفع ستكون (حسب شروط المناقصة) وطريقة الشحن (CIP) أو حسب الشروط وان الشركة غير ملزمة بقبول أو طاً العطاءات وعلى من سترسو عليه المناقصة ضرورة تقديم التأمينات
القانونية (كفالة حسن الأداء) البالغة ٥٪ من قيمة الإحالة وعلى شكل خطاب ضمان أو كفالة مصرفية أو صك مصدق أو مستندات القرض التي تصدرها المصارف الحكومية ولغرض الاطلاع يمكنكم
زيارة موقع الشركة أو الوزارة المذكورين أيضاً علماً أن المؤتمر الخاص بالإجابة على استفسارات المشاركين سيعقد الساعة العاشرة صباحاً يوم الأربعاء ٢١ / ٢ / ٢٠١٨ .
ملاحظة / في حالة مصادفة موعد الغلق عطلة رسمية يكون اليوم التالي للدوام الرسمي هو آخر موعد لتقديم العطاء ويعتبر يوم الغلق، ويكون اليوم التالي موعد فتح العطاء .

we would like to invite you to participate in below tenders which contains supplying (the items in the list Below) which stated within computation of current balance ,& for more information against
the requested documents, pls. visit Kimadia website (www.kimadia.iq) & the Ministry of Health website (www.moh.gov.iq).

Pls. note that, the price of a tender documents for offer that it's amount less than (1) million dollars is (1.000.000 ID) one million Iraqi Dinar unreturnable, while for the offer which its amounts more
than (1) million dollars is (2.000.000 ID) Two Million Iraqi Dinar unreturnable & the bidder who the tender will relegated on him will bear announcement charges & the bidder should attached,
with presented offers, a documents of similar works. Bid Bond which is at ratio (1%) from offer value should be submitted as insurance letter valid for (1) year and not released the a mount from
bank unless by a letter confirm from kimadia stated that there is no need for it any more or certified cheek or Bank Guarantee or loan documents that issued by Government Banks , kindly note,
the payment way will be (as per tender conditions) ,the transportation way (CIP) or as per the conditions & Kimadia not committed to accept the lower tenders ,the bidder whom will the tender
will be relegated on him has to present a legal insurance Performance bond at ratio (5%) from awarded value as like Insurance Letter or Bank Guarantee or Certified Cheek or Loan Document
that issued by Government Banks.

For more information, pls. visit A/M Ministry of Health website & Kimadia website. Pls. note that, the conference specialized to answer the participant's questions will be held Wednesday (21
/2 /2018) at (10 AM) O'clock.

NOTE: in case the closing date occurred in official Holiday, the closing date will be on the first official working day after the Holiday & the next day will be the date of opening the tender.

No.	Invitation No.	Description	Opening date	Closing date	Announcement No.
1	94 /2018/ 5	ENT Appliances	7 /2 / 2018	27 / 2 /2018	First time

المدير العام